

質 問 事 項	質 問 の 要 旨
<p>1 台風19号被害についての対策は</p>	<p>10月9日より気象庁予報において、10月13日大雨警報発令の可能性が発表されました。当局は、事前に庁内体制を整え最大限の警戒に当たりましたが、想定外の規模で襲いました。総雨量も375mm、公共交通機関のストップ、公共施設の被害、商工業や観光業への被害、水産業や漁港などにも大きなダメージを受けましたが、住居被害が発生したものの人的被害者がなかったことに安心しております。</p> <p>公共施設被害状況に関し、今回は重点的に3点伺います。</p> <p>(1) 大沢川の安全対策と安住、針浜地区常設排水ポンプ稼働は正常と日常点検は。</p> <p>(2) 浦宿尾田峯地区治山ダムの効果は発揮したか。</p> <p>(3) 浦宿万石浦住宅内での床上浸水対策は、以前の災害体験を生かしたか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
<p>2 運動公園住宅内の 木質ブロック撤去を</p>	<p>運動公園住宅2～4号棟内の広場に敷きつめられている木質ブロック舗装材が、無残にも材質変化で役割を果たしていない。この状況は、今台風の影響だけでなく、以前より居住者の歩行安全性に問題ありと指摘されていたところではあります。</p> <p>そこで伺います。</p> <p>(1) なぜ、木質ブロック舗装材にしたのか。</p> <p>(2) 木質ブロック舗装材の異変を確認したのはいつ頃か。以前の対応は。</p> <p>(3) 居住者が納得する補修方法や補修時期を明確に提示下さい。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>